

音楽科教育 実技研修会 終了報告

テーマ	子どもが主体的に表現できる授業のあり方	
日時	平成29年 6月 8日(木)	
会場	北広島市立大曲東小学校	
講師	野村 優子 氏 (合唱指導者)	
参加者	約40名	
研修会 の 様子		1年生の学年音楽の指導で、授業の組み立て方の例示を多様に示してもらった。5時間目の学習では、1年生にとってはとても集中力の持続が難しいが、子どもたちにとっては、とても楽しいリズム学習となった。
		1年生の音楽の教科書では、リズム指導に出てくる表記が●や◇などの記号となっているが、音符にちかい表記を用いることによって、音符の学習をする学年へのつながりになり、また、1年生でも理解できることがわかった。
		野村先生の音楽への情熱と子どもたちに対する様々な指導の場面においては、参加者一同が大変勉強になった。教師の目指す子ども像を明確にした、6年間を見通す指導をぶれることなく指導していく大切さを野村先生から教えていただいた。参加者一同が次回からの音楽指導のヒントを授業公開とその後の実技指導からたくさん学び、また、野村先生より激励の言葉もいただき、大変有意義な実技研修会となった。